

# AMBERIEU ET LE BUGEY

Rédaction : 04 78 14 79 00 - lpramberieu@leprogres.fr ; Publicité : 04 74 32 83 65 - lprpub01@leprogres.fr

## **LAGNIEU** Un collectif citoyen cherche des volontaires pour bâtir une 2<sup>e</sup> liste

Municipales 2014

Plus qu'une affaire politique, c'est d'abord l'histoire d'un ras-le-bol démocratique. « Nous trouvons dommage qu'il y ait une deuxième élection municipale à Lagnieu avec une seule liste », raconte David Decèvre, l'un des créateurs du collectif citoyen et républicain « sans étiquette », qui cherche actuellement à bâtir une équipe de 29 noms à parité. « Avec un cœur orienté à gauche », complète Rémy Chabbouh.

Le groupe, cimenté autour d'un noyau de 16 volontaires issus du milieu associatif ou militant (collectif contre la redevance incitative, FCPE, etc.), a organisé lundi soir une réunion publique d'appel à la mobilisation. Une trentaine de personnes, curieuses de cette démarche innovante, y a répondu, à la suite de la distribution de près de 3 000 tracts dans les boîtes à lettres latinoises. C'est ainsi que Rémy Chabbouh, qui poursuivait le même but de son côté – « en ramant ! » –, a rejoint le mouvement il y a... une semaine.



■ Avant la réunion lundi soir, le collectif a parlé finances locales. Photo A.D.

« Je n'avais jamais fait de politique » ajoute-il, désormais séduit par « la méthode de travail, collégiale. On voit que le consensus ressort à chaque fois. Sur des projets pragmatiques ».

### **D'autres priorités**

Tout, ou presque, reste à faire. « Gagner, on est bien conscient que ça va être compliqué. Mais on veut faire passer nos idées et construire sur le long terme », glisse David Decèvre. Le programme, « ouvert », défendrait d'autres priorités que celle de la municipalité actuelle, par exemple en matière de jeunesse et de

social. Même si « son bilan est relativement bon », Rémy Chabbouh plaidant pour une « campagne intelligente ».

Problème soulevé par nombre de participants à la réunion : le manque de concertation et les décisions toujours prises à l'unanimité en conseil. Laurent Girard se dit « choqué » par le fait qu'il n'y a pas de débat. Le syndrome de la liste unique, encore. Menée par André Moingeon, elle avait, en 2008, obtenu 2 061 bulletins sur 4 537 votants, soit une abstention de 43,75 % et 491 votes blancs et nuls. ■

**Antoine Delsart**

Contact : 06 37 00 05 82.